



会長 武川 毅
幹事 千葉 正宏
会報 猪股 育夫
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2796回例会 2021.11.11 No.13

本日の出席率

・本日の出席率 71.8%

ニコニコボックス

- ・武川毅会長 菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみです。
- ・菅野幸一郎会員 今日は私のスピーチです。どうぞ宜しくお願い致します。
- ・飯塚仁哉会員 威勢のいいはつらつたる菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみにしています。
- ・佐藤幸一会員 菅野幸一郎会員のスピーチ、大いに期待いたします。
- ・江川元徳会員 今日は良い天気です。Covid19も良い方へ向かっています。“良い”ことです。皆様も健康でありますように！
- ・八谷郁夫会員 菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみにしています。
- ・阿部泰彦会員 菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみです！
- ・高田次雄会員 世界平和記念日。大正3年に始まった第一次世界大戦は、大正7年今日の日。ドイツ軍は連合軍に対する無条件降伏によって終結した。このことを記念して世界大戦を再び起こさないことを目的に設けられました。だが第二次大戦、中東戦争、ほか世界規模の戦争は今日まで絶える事はありません。世界平和を愛するロータリアンには心が痛みます。本日のスピーチ菅野幸一郎会員楽しみです。
- ・富士原裕子会員 菅野幸一郎会員のスピーチ、ご期待致します。
- ・及川昭宏会員 本日のスピーチ、大変楽しみにしております。

- ・及川富男会員 菅野幸一郎会員のスピーチに期待しています。
- ・二階堂恭子会員 菅野幸一郎会員、ロータリークラブの大先輩のスピーチ楽しみです。今日第二次岸田内閣発足。コロナウイルス対応、経済対策に期待したいです。
- ・千葉正宏幹事以下 本日のスピーチに期待して。
 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 佐竹孝行会員
 猪股育夫会員 佐々木源悦会員 岩淵正彦会員
 高橋利光会員 布施孝尚会員 小野寺伸浩会員
 太田陽平会員 杉田広仁会員 佐藤哲弥会員
 關孝会員 鈴木彦衛会員
 以上、ありがとうございます。

会長要件 武川毅会長

今朝から急に寒くなってまいりました。沼や田んぼにも渡り鳥がたくさん飛来して冬の到来が感じられる気候となりました。皆さん、いかがお過ごしですか。

先週の佐藤敬喜委員長によるロータリー財団フォーラム大変ありがとうございました。八谷郁夫会員の助言も勉強になりました。改めて感謝いたします。

11月4日はユネスコ憲章記念日です。1946年にユネスコ憲章が発効し、ユネスコ（国連教育科学文化機関）が発足したことに因んで制定されました。日本は1951年に加盟しました。文化や教育を通じて世界平和を実現するという願いが込められています。ロータリーも含めて本当に困っている人の役に立つ支援になればと思います。

幹事報告 千葉正宏幹事

- ・鈴木俊一ガバナーより 「ガバナーメッセージ」が届く

- ・ロータリー米山記念奨学会より 米山功労者に感謝状が届く（及川昭宏会員）
- ・ボーイスカウト迫第1団より 令和3年度育成会総会出席に対するお礼状が届く
- ・「ザ・ロータリアン」誌が届く

各委員会報告

- ・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
 第45回佐沼ロータリークラブ旗争奪 登米市少年少女野球大会開催のお知らせ
 日時 11月20日(土)・21日(日) 午前9時30分～
 会場 光ヶ丘球場・東和総合運動公園
 内容 11/20 光ヶ丘球場 第1試合 9:30開始 東和総合運動公園 第1試合 10:00開始
 11/21 光ヶ丘球場 決勝トーナメント
 準決勝：第1試合 9:30～ 第2試合 11:30～
 決勝戦：13:00～

※11/20は自由参加ですが、11/21は光ヶ丘球場に於いて閉会式が行われますので、お越し下さい。

◎米山功労者 感謝状授与

及川昭宏会員 第1回目



及川昭宏会員へ米山功労者、感謝状の授与

今週のスピーチ

「ヨーロッパ旅行・フランス編」

菅野幸一郎会員

コロナの影響で皆様方、海外旅行がなかなか出来ないと思いますので、数年前になりますが、南フランスに行った時の映像を見ながらお話したいと思います。

フランスは3回目ですが、ニース、コート・ダジュール、モンテカルロなど南フランスは初めてです。

ニースはヨーロッパのハワイとよく言われますが、海岸線がとてもきれいで世界中から多くの方が旅行にきています。地中海に面した海浜地帯で、ニース、モナコ、カンヌ等有名な観光地があり、マルセイユ以東、イタリア国境までの海岸を称して「コート・ダジュール」と言っております。コート・ダジュールは、気候に恵まれ、ニース、モナコなどに金持ちが世界から集まってきました。

モンテ・カルロは、モナコ公国の北部を占める地区で、大きなカジノがあり、その中には劇場や大広間、ルーレット用の部屋もあります。市街は階段状に並び劇場、庭園、水泳場、ホテルなどが多く、音楽祭、ヨットのレガッタ、自動車レースのモンテ・カルロ・ラリーなどの催し物が多いです。道路はヘアピンカーブが多いのですが、その普通の道路を封鎖してラリーが開催されるので有名です。市街にはおしゃれなお店、ブティックが多くあります。

海岸線から望む景色は、非常にきれいです。ラリーが開催される時期はホテルが足りなくなり、マリナーには世界中からクルーザーが来て、ラリーを見ています。ほんとうにこの辺りはリッチな感じですよ。

ニース市に「国立マルク・シャガール美術館」があります。又、ニースに近いサン・ポール・ド・ヴァンスにシャガールの墓地があります。

プロヴァンスの市内観光もしました。印象派で有名な画家セザンヌの生家を見学。アトリエもあり中に入って見ることもできます。セザンヌの有名な絵に「セント・ヴィクトワール山」があり、この山はプロヴァンスにあります。

マルセイユは、フランス最大の港湾都市です。そこには大きな観覧車があり、コーヒーを飲みながらゆっくりと景色を見ることが出来ます。港町ですから魚やシーフードがおいしいです。大きなロブスターやブイヤベースも有名です。大きな市庁舎も見ました。

アルルの円形闘技場は、プロヴァンスのアルル市街地にあります。ローマ時代からある闘技場で2万人以上の観客が入れるフランス最大の闘技場です。最上階からアルルの市街地を眺めることが出来、今でも闘牛を見ることが出来ます。昔の物がそのまま残っているのがすごいなと思いました。

フィンセント・ファン・ゴッホ。オランダのポスト印象派の画家で、「ひまわり」が有名です。主要な作品の多くは1886年以降のフランス居住時代、特にアルル時代とサン・レミでの療養時代のものです。「夜のカフェテラス」は現存しており、その絵を見ながらコーヒーを飲むことも出来ます。

ローマ時代の水道橋も残っています。フォンティエヌの泉の村。丘の斜面に家があって一番高い所まで行って見た景色は素晴らしいものでした。

色々な大聖堂を見たり、その土地で創られているワインやビール飲み方を教わったり試飲もさせてもらったりと、妻と娘と3人で楽しい旅行をしました。

以下、紙面の都合上割愛させていただきます。